

Une fraude massive concernant la Loi d'Ajustement Cubain est mis à nu en Floride



Washington, 22 août (RHC).- Les autorités fédérales étasuniennes ont accusé 14 personnes de fraude migratoire à partir des avantages uniques qu'accorde la Loi d'Ajustement Cubain, de 1966, aux seuls immigrants cubains.

Ces individus dont 6 d'origine cubaine, habitent , pour la plupart, dans l'État de la Floride et ils sont soupçonnés d'organiser des mariages blancs et d'autres graves délits depuis décembre 2009 jusqu'à juillet 2014 pour contourner les lois étasuniennes.

Selon le Procureur Adjoint Robert Emery, qui mène l'enquête les accusés recrutaient des ressortissants cubains aptes à bénéficier de la résidence permanente aux États-Unis en vertu de la Loi d'Ajustement Cubain, et coordonnaient ces mariages blancs avec des étrangers qui payaient pour ce service.

Si leur culpabilité était démontrée, les accusés seraient passibles de peines allant jusqu'à 20 ans de prison et de possibles processus d'expulsion au terme de leurs peines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/66565-une-fraude-massive-concernant-la-loi-dajustement-cubain-est-mis-a-nu-en-floride>



Radio Habana Cuba